



Los niños de la escuela de sauzal realizaron un viaje educativo a Santiago

Estudiantes de diferentes niveles de educación básica fueron parte de la actividad.

A raíz del acercamiento con la comunidad escolar que mantiene el Reten de Carabineros Sauzal, dependiente de la 4ta. Comisaría de Cauquenes, de forma permanente y asidua, quienes visitan los establecimientos educacionales, orientando en prevención y seguridad por medios de charlas y exposiciones, participando en ferias o stand de autocuidado además de ser parte de la comunidad escolar en los diferentes eventos, es que quisieron gestionar una salida pedagógica a la ciudad de Santiago, en esta ocasión para niños(as) de la Escuela Octavio Palma Pérez de la localidad de Sauzal de Cauquenes; en base al rol educativo y de alianzas comunitarias colaborativas se desarrollaron múltiples coordinaciones para materializar este propósito, por parte de Carabineros, liderados por el Comisario de

la unidad policial, Mayor José Miguel Muñoz con apoyo del personal del Reten sauzal.

Por ello, tras las coordinaciones y gestiones respectivas, la actividad se concretó este jueves recién pasado, en una aventura que comenzó a las 3 de la mañana, cuando los 21 niños(as) acompañados con docentes, apoderados y Carabineros, emprendieron su traslado a Santiago, en un ambiente de alegría y entusiasmo que se veía reflejado en cada rostro de los pequeños.

Al llegar, se dirigieron a la Moneda, ocasión que participaron del cambio de guardia y posteriormente recorrer los alrededores

Luego, en el transcurso de la mañana llegaron hasta la Escuela de especialidades de Carabineros de Chile, en donde fueron recibidos por el Grupo de Caballería, sonde

efectuaron un recorrido, además de ser invitados a una presentación del "Cuadro Verde" especialmente preparado para esta instancia y, para finalizar disfrutaron de un tiempo de diversión y conocimiento en el Buin Zoo; cabe mencionar que los estudiantes conocieron a Comisaría de Carabineros de Buin, quienes también aportaron para que la actividad se llevara a cabo de buena manera, invitando a los alumnos a disfrutar de un almuerzo el cual fue costeado por los alguaciles de la 4ta. Comisaría de cauquenes.

Por su parte, el Comisario de la 4ta. Comisaría de Cauquenes, Mayor José Miguel Muñoz mencionó "Dentro de la labor que realizamos como Carabineros se destaca el rol educativo y de prevención dirigido a la comunidad escolar, hemos querido desarrollar este tipo de acciones para brindar oportunidades a los



pequeños a conocer otros lugares y de empaparse de experiencias pedagógicas, entretenidas y dinámicas; las que seguiremos efectuando con el tiempo, siempre en beneficio de los estudiantes" dijo el Mayor de Cauquenes.

Además, es importante des-

tañar la cooperación y ayuda del Círculo de Amigos de Carabineros de la 4ta. Comisaría de Cauquenes, en el desarrollo de esta actividad en beneficio de la educación de los niños(as) de la Escuela Octavio Palma Pérez de la localidad de Sauzal.